

DR. DAVID FEREMIAH

TITIK BALIK
TERBESAR
DALAM
HIDUP ANDA



Saya percaya Tuhan itu ada,
dan saya percaya Tuhan
mengasihi saya. Saya percaya
bahwa Ia juga mengasihi anda,
siapa pun anda, dan apapun
situasi anda. Saya sudah
melalui masa-masa kehidupan
yang indah dan masa-masa
kehidupan yang kelam, dan
Tuhan selalu menyertai saya. Ia
tidak pernah mengecewakan
saya. Tetapi hal itu tidak
berarti bahwa saya selalu
bebas dari berbagai macam
masalah dan kesedihan hati.

Dalam dunia ini, kita harus menghadapi semua hal tersebut. Tetapi Ia selalu menyertai kita. Saya tidak bisa membayangkan hidup ini tanpa Dia.

Anda pun dapat mengenal Dia.

Anda dapat mengalami titik balik terbesar dalam hidup anda dengan memahami kasih Allah kepada anda, menerima Yesus dan perbuatan kasih-Nya, serta mengenal-Nya.

David Jeremiah



Tuhan Tahu Siapa Anda

Apakah anda rindu untuk diakui? Apakah anda ingin agar orang lain mengerti siapa anda, apa impian anda, dan apa pendapat anda tentang dunia ini? Semua orang ingin diakui. Itulah sebabnya mengapa kita mencari teman dan membagikan foto-foto tentang kehidupan kita serta mengirimkan kartu Natal. Kita ingin agar orang lain mengakui kita, peduli dengan kita, mengasihi kita.

Bagaimana jika saya katakan bahwa ada Seseorang yang mengenal dan menerima anda lebih daripada pasangan anda, teman terbaik anda, bahkan orangtua anda sendiri? Tidakkah anda ingin tahu tentang orang tersebut? Seseorang yang mengenal dan menerima anda lebih baik daripada siapapun juga tersebut adalah Tuhan. Dia menciptakan anda dan Dia telah mengetahui setiap detil hidup anda sejak sebelum anda ada dalam kandungan. Dalam Mazmur 139 Daud memberitahu kita seberapa dalamnya Tuhan mengenal kita. Daud berkata, “Tuhan, Engkau menyelidiki dan mengenal aku; Engkau mengetahui, kalau aku duduk atau berdiri,

Engkau mengerti pikiranku dari jauh. Engkau memeriksa aku, kalau aku berjalan dan berbaring, segala jalanku Kaumaklumi” (Mazmur 139:1-3). Tuhan tahu semua yang anda lakukan dan semua yang anda pikirkan.

Tetapi Tuhan bukan hanya tahu tentang kita, Ia rindu untuk memiliki hubungan yang lebih dekat dengan kita. Dan bukankah kita semua merindukan hubungan yang lebih dekat dengan orang lain?

Tuhan Mendengar Anda

Salah satu cara untuk mengenal orang lain dengan lebih baik adalah dengan mendengarkan mereka, yaitu mendengarkan dengan sungguh-sungguh apa yang mereka katakan. Berapa sering lawan bicara kita sebenarnya tidak sungguh-sungguh mendengarkan ketika kita berbicara dengan mereka? Mereka melirik ke telepon selular mereka atau menatap TV. Mereka melayangkan pandangan mencari orang lain yang “lebih menarik” untuk diajak berbicara. Ketika kita sedang bercakap-cakap dengan seseorang, kita mau mereka mendengarkan

kita. Kita mau agar mereka mengerti apa yang kita katakan, dan bukan hanya sekedar setuju dengan kita atau malah mencari orang lain untuk diajak bicara.

Mungkin anda pernah berpikir bahwa Tuhan terlalu sibuk untuk sungguh-sungguh mendengarkan kita. Tapi sebenarnya, Tuhan tidaklah demikian. Tuhan tidak terbagi perhatiannya karena orang lain atau karena sesuatu yang lain. Tidak. Ia memperhatikan setiap kata yang anda ucapkan. Mazmur 116:1 berkata, “Ia mendengarkan suaraku dan permohonanku.” Tuhan mendengarkan anda.

Apakah anda sedang mengalami situasi kehidupan yang sulit—mungkin karena kehilangan orang yang anda cintai, mungkin karena hasil pemeriksaan medis yang mengecewakan, atau mungkin karena hubungan yang rusak dengan orang lain? Tuhan tahu semua yang anda sedang alami dan ingin menolong anda. Tuhan akan menemui anda dalam situasi apapun juga dan sebagaimana adanya anda. Anda tidak perlu berpura-pura menjadi orang lain agar Tuhan mendengarkan anda. Ingat, Tuhan mengenal anda lebih daripada

siapa pun juga yang mengenal anda, dan Ia ingin menolong anda. Percayalah bahwa Tuhan tidak pernah mau menyerah untuk menolong anda. Firman Tuhan, Alkitab, penuh dengan janji-janji Tuhan tentang pertolongan yang Ia sediakan untuk anda. Anda dapat menemukan pertolongan ini dalam Panduan Referensi Alkitab di halaman belakang.

Tuhan Mengasihi Anda

Tuhan bukan hanya mengenal anda lebih daripada siapa pun yang mengenal anda, tetapi Ia juga mengasihi anda lebih daripada siapa pun juga. Mungkin anda bertanya-tanya, “Ia tahu *segala sesuatu* tentang aku, dan Ia *tetap* mengasihiku?” Ya. Semua kasih manusia sifatnya bersyarat dan terbatas. Ketika anda gagal memenuhi syarat-syarat tersebut, “kasih” itu lenyap. Berbeda dengan kasih manusia, kasih Tuhan tidak ada syaratnya dan tidak terbatas. Tidak ada seorang pun yang terlalu jahat atau terlalu jauh bagi kasih Tuhan. Tuhan selalu mengasihi anda, dan Ia tidak akan pernah berhenti mengasihi anda. Roma 8:38-39 berkata, “Sebab aku yakin, bahwa baik maut, maupun

hidup, baik malaikat-malaikat, maupun pemerintah-pemerintah, baik yang ada sekarang, maupun yang akan datang, atau kuasa-kuasa, baik yang di atas, maupun yang di bawah, ataupun sesuatu makhluk lain, tidak akan dapat memisahkan kita dari kasih Allah, yang ada dalam Kristus Yesus, Tuhan kita.”

Tuhan itu sempurna di dalam segala sesuatu. Ia berbeda dari kita yang banyak melakukan kesalahan. Kita semua berdosa. Tetapi karena Tuhan mencintai kita, Ia mau mengampuni kita. Karena Ia adalah Tuhan yang kudus dan adil, maka Ia harus menyelesaikan dosa kita. Tuhan mengasihi kita begitu rupa sehingga Ia menyediakan jalan untuk menyelamatkan kita dari dosa. Ia mengutus Anak-Nya, Yesus, untuk mati di atas kayu salib dan bangkit kembali dari kematian pada hari ketiga. Ia menanggung hukuman dosa untuk kita supaya kita dapat memiliki hidup kekal bersama dengan-Nya. Rencana penyelamatan Tuhan yang penuh kasih tersebut semuanya ada tertulis dalam Alkitab.

Jalan Keselamatan **A**

Tuhan mengasihi anda! “Karena begitu besar kasih Allah akan dunia ini, sehingga Ia telah mengaruniakan Anak-Nya yang tunggal, supaya setiap orang yang percaya kepada-Nya tidak binasa, melainkan beroleh hidup yang kekal” (Yohanes 3:16).

Tuhan memiliki rencana yang indah dalam hidup anda! “Aku datang supaya mereka mempunyai hidup, dan mempunyainya dalam segala kelimpahan” (Yohanes 10:10).

Karena dosa, anda terpisah dari Tuhan. “Karena semua orang telah berbuat dosa dan telah kehilangan kemuliaan Allah” (Roma 6:23).

Upah dosa adalah maut. “Sebab upah dosa ialah maut; tetapi karunia Allah ialah hidup yang kekal dalam Kristus Yesus, Tuhan kita” (Roma 6:23).

Tuntutan dosa sudah dibayar lunas oleh Yesus Kristus. “Akan tetapi Allah menunjukkan kasih-Nya kepada kita, oleh karena Kristus telah mati untuk kita, ketika kita masih berdosa” (Roma 5:8).

Jika anda bertobat dari dosa, mengaku percaya dan menerima Yesus Kristus sebagai Tuhan dan Juruselamat, maka anda akan diselamatkan dari dosa-dosa anda! “Sebab jika kamu mengaku dengan mulutmu, bahwa Yesus adalah Tuhan, dan percaya dalam hatimu, bahwa Allah telah membangkitkan Dia dari antara orang mati, maka kamu akan diselamatkan. Karena dengan hati orang percaya dan dibenarkan, dan dengan mulut orang mengaku dan diselamatkan” (Roma 10:9-10). “Sebab, barangsiapa yang berseru kepada nama Tuhan, akan diselamatkan” (Roma 10:13).

Tuhan Mengampuni Anda ✝

Anda sudah diampuni. Betapa leganya mendengar kalimat seperti itu ketika anda meminta pengampunan dari orang lain karena kesalahan yang anda lakukan. Tuhan menawarkan kalimat yang sama kepada anda. Tidak peduli apa pun yang anda telah perbuat, Tuhan akan mengampuni anda. Tidak ada satu pun yang anda telah lakukan yang ada di luar pengampunan Tuhan. Pengampunan Tuhan dapat diumpamakan seperti membuang dosa sejauh sejauh mungkin dari hadapan Tuhan

(lihat Mazmur 103:12). Ketika Tuhan mengampuni anda, Ia menerima anda ke dalam hadirat-Nya di mana ada sukacita dan kebahagiaan yang kekal. Efesus 1:7 berkata, “Sebab di dalam Dia dan oleh darah-Nya kita beroleh penebusan, yaitu pengampunan dosa, menurut kekayaan kasih karunia-Nya.” Anda dapat menerima pengampunan dari Tuhan dan mengalami titik balik terbesar dalam hidup anda.

Untuk menerima pengampunan dari Tuhan, anda cukup hanya berdoa dan meminta Dia untuk mengampuni dosa-dosa anda. Berikut ini adalah sebuah contoh sederhana tentang bagaimana berdoa memohon pengampunan dari Tuhan.

Tuhan Yesus, seperti orang-orang lain, aku tidak sanggup menjalani hidup ini sendirian. Aku tidak sempurna. Aku mudah jatuh dalam dosa. Aku menyadari bahwa tidak ada yang aku dapat lakukan dalam dunia ini yang dapat membuat-Mu menerimaku. Tetapi aku tahu bahwa Engkau sangat mengasihiku sehingga Engkau mau menyerahkan diri-Mu untuk disalibkan dan mati demi aku. Kasih karunia-Mu itu sungguh ajaib; tak sanggup aku memahaminya. Aku hanya dapat menerimanya. Dan sungguh aku mau menerimanya. Aku mau menerima anugerah-Mu yang Engkau berikan secara gratis. Aku percaya bahwa mulai dari momen ini, aku menjadi orang yang sudah diselamatkan. Aku menjadi seorang anak Tuhan. Dan aku menyerahkan seluruh sisa hidupku untuk melayani-Mu dan mengalami sukacita yang berasal dari-Mu saja. Aku bersyukur dan memuji-Mu! Amin.

Tuhan Mau Lebih Dekat dengan Anda

Ketika kita mengasihi seseorang, kita senang menghabiskan waktu dengan orang tersebut. Kita senang bercakap-cakap dengannya. Tuhan juga seperti itu. Ia menginginkan hubungan yang lebih dekat dengan anda; Ia menginginkan agar kita menyediakan waktu bagi Dia dan berbicara dengan Dia! bagaimanakah anda dapat memiliki hubungan yang lebih dekat dengan Tuhan?

Doa. Berdoa adalah cara kita berbicara dengan Tuhan. Kita dapat meminta Dia untuk mengampuni kita atas segala perbuatan salah yang kita telah lakukan. Kita dapat bersyukur kepada-Nya untuk apa yang Ia telah lakukan bagi kita. Dan kita dapat memohon kepada-Nya untuk mencukupi segala kebutuhan kita (Matius 6:9-13).

Firman Tuhan. Mempelajari Alkitab adalah cara untuk kita belajar mengenal tentang siapa Tuhan dan belajar bertumbuh di dalam hubungan kita dengan Dia (2 Timotius 3:16-17).

Gereja. Menjadi bagian dari sebuah gereja memberikan kesempatan kepada kita untuk menerima dukungan dari orang-orang percaya, untuk menyembah Tuhan bersama-sama dengan orang-orang Kristen lainnya, dan untuk melayani mereka yang ada di gereja dan di komunitas kita (Ibrani 10:24-25).

Bersaksi. Meluangkan waktu untuk menceritakan kepada orang lain tentang keputusan anda untuk menerima anugerah keselamatan dari Tuhan adalah sebuah cara yang sangat baik untuk menyebarkan injil (Roma 1:16).

Tuhan Ada untuk Anda

Banyak orang datang dan pergi dalam kehidupan kita. Ada teman yang pindah ke kota lain, atau mungkin kita sendiri yang pindah karena mendapat pekerjaan baru di tempat lain. Dan terkadang teman meninggalkan kita karena kesalahan-kesalahan yang kita telah perbuat. Tetapi Tuhan selalu beserta kita. Yesaya 41:10 berkata, “Janganlah takut, sebab Aku menyertai engkau, janganlah bimbang, sebab Aku ini Allahmu; Aku akan

meneguhkan, bahkan akan menolong engkau.”

Sebagai manusia kita selalu menghadapi berbagai macam pergumulan dalam hidup ini. Tetapi Tuhan memberi kita pengharapan dan hikmat dari Firman-Nya untuk menolong kita apapun situasi kehidupan kita. Tuhan akan mencukupi segala kebutuhan kita. Ia akan menolong anda mengatasi cobaan. Ia tidak akan meninggalkan anda ketika anda menghadapi kesulitan. Tuhan akan memberi anda dorongan dan hikmat melalui Firman-Nya agar anda dapat melewati berbagai macam situasi kehidupan. Panduan topikal berikut ini berisi ayat-ayat Alkitab yang dapat menguatkan anda di berbagai macam situasi kehidupan anda.

Panduan Referensi Alkitab

1. **Bagaimana saya dapat memperoleh pertolongan untuk mengatasi dosa dalam hidup saya?** – Roma 6:12-14
2. **Bagaimana sebaiknya saya menghadapi kemarahan saya?**
– Efesus 4:26; Yakobus 1:19-20

3. **Bagaimana saya dapat hidup tanpa kuatir dan bertanya-tanya “bagaimana jika”?**
– Mazmur 4:9; Amsal 3:25-26
4. **Mengapa sebagai orang Kristen saya tidak perlu takut terhadap kematian?** – Yohanes 14:1-6;
1 Korintus 15:54-57
5. **Siapakah yang akan menolong saya ketika saya sedang tertekan?** – Mazmur 46:2;
Yesaya 43:1-3
6. **Bagaimana saya tahu apa yang Tuhan mau saya lakukan?**
– Mazmur 119:105; Amsal 3:5-6
7. **Bagaimana saya dapat menemukan kekuatan ketika saya merasa lemah?**– Yesaya 40:30-31; Ratapan 3:21-24.
8. **Bagaimana seharusnya keluarga Kristen berperilaku?**
– Amsal 22:6; Efesus 6:1-4.

9. Bagaimana saya dapat menaklukkan rasa takut dalam diri saya? – Mazmur 56:3; 2 Timotius 1:7
10. Bagaimana kebutuhan-kebutuhan saya akan dickupi? – Matius 6:25-34; Filipi 4:19
11. Mengapa saya harus mengampuni orang lain? – Matius 18:21-22; Efesus 4:32.
12. Bagaimana saya dapat meningkatkan persahabatan saya? – Amsal 12:26, 17:17
13. Bagaimana saya dapat menemukan pengharapan di tengah-tengah kesusahan? – Mazmur 146:3; 2 Tesalonika 2;16-17
14. Bagaimana saya dapat bebas lepas dari rasa bersalah? – Mazmur 103:12; 1 Yohanes 1:9
15. Di manakah saya dapat menemukan kekuatan ketika saya lemah? – Mazmur 73:26; 2 Korintus 12:9-10

16. Bagaimana saya dapat mengalahkan rasa kesepian?
– Mazmur 27:10; Amsal 18:24
17. Seperti apakah sebuah pernikahan yang dipimpin oleh Tuhan? – Efesus 5:22-33
18. Bagaimana saya dapat menemukan kedamaian dalam kehidupan yang tidak menentu?
– Yesaya 26:3; Filipi 4:6-7
19. Bagaimana saya dapat bertumbuh secara rohani?
– Mazmur 1:1-3; 2 Petrus 1:5-8
20. Apakah ada kelelahan dari tekanan hidup?
– Matius 11:28-30
21. Apakah tujuan penderitaan?
– 2 Korintus 1:3-4; 1 Petrus 1:3-7
22. Bagaimana saya dapat melawan godaan?
– 1 Korintus 10:13; Yakobus 4:7

23. Pengharapan seperti apakah yang tersedia di tengah-tengah tragedi?

– Yohanes 16:33; Ibrani 4:16

24. Apakah pandangan orang percaya tentang bekerja?

– Amsal 23:4; Kolose 3:23

25. Bagaimana saya dapat berhenti khawatir? – Filipi 4:6; 1 Petrus 5:7



Apakah anda baru saja mengalami
titik balik terbesar dalam hidup anda?

Jika ya, kami rindu untuk mendengar
pengalaman anda. Silahkan

menghubungi kami di

TPGbahasa@davidjeremiah.org

atau di +62 812-8784-7210.

Izinkan *Turning Point* menjadi sahabat dalam pertumbuhan iman anda:

1. Buklet *Langkah-langkah Pertama Iman* – sebuah buklet gratis yang dapat menolong anda meletakkan dasar-dasar iman Kristen.
2. Program-program radio harian dan televisi mingguan dalam Bahasa Indonesia.
3. Renungan harian dan sumber-sumber gratis lainnya yang dapat ditemukan dalam aplikasi seluler (*mobile app*) berbahasa Indonesia.

Temukan bahan-bahan pendalaman Alkitab lainnya dan silahkan hubungi kami di:

Turning Point
Heartline Center Building,
Jl. Permatasari 1000, Lippo Village,
Karawaci, Tangerang 15810

+62 812-8784-7210

www.DavidJeremiah.org

TPGbahasa@davidjeremiah.org



© 2020 Turning Point